Escrito por Administrador Sábado, 13 de Marzo de 2010 00:00

En el día de ayer quedaron conformada las autoridades de la Subzona B1 de la cuenca del río Salado, para lo cual hubo una reunión técnica y jurídica para la evaluación de las autoridades entre los municipios de la región que asistieron. En el encuentro quedó designado como presidente del comité el Intendente de Bragado, Aldo San Pedro; como Secretario de Actas, el Intendente Leonel Zacca de Alberti y a cargo de la Secretaría de tesorería, el Intendente Hugo Orejas de Roque Pérez.

Sergio Fuentes, Secretario de Gobierno de la Municipalidad de Bragado, explicó: "Nos encontramos satisfechos por la reunión del comité de la Subzona B1, ya que es una convocatoria muy importante porque a partir del día de la fecha, realizaremos la constitución jurídica del comité y poder trabajar con este conformado, los cuales son muy pocos los que se han conformado en la llanura pampeana. A partir de esto se puede comenzar a tomar resoluciones y tener una relación hacia dentro de cada municipio empezando a dar respuestas a nuestros productores y vecinos".

Por su parte el Intendente de Roque Pérez, se refirió a la actual situación hídrica de la cuenca al decir: "Nosotros nos encontramos en una parte baja de la cuenca del río y todo lo que se haga aguas arriba nos puede perjudicar, ya que hay una muy baja pendiente entre Roque Pérez y la desembocadura del Samborombón. Por esta razón solicitamos que se vayan realizando las obras en toda la cuenca del río como se encuentra estipulado, pero principalmente aguas río abajo, que es por donde desagota y escurre para dar solución a toda la cuenca".

Agregó, "no deje la oportunidad de estar presente, porque Roque Pérez, en el lugar que se encuentra y la posición comprometida que tenemos en cuanto a la cuenca, ya que recibimos agua de canalizaciones más arriba y no tiene un escurrimiento rápida hacia abajo, entonces queremos estar siempre presentes para hacer conocer esta circunstancia, y la preocupación que tenemos las autoridades y productores roqueperenses, y llevar la palabra de toda la región. Si nosotros no tenemos presencia pueden estar decidiendo continuar obras hacia arriba y nosotros somos siempre los demorados y postergados. El encuentro fue

San Pedro preside el comité Cuenca del Salado

Escrito por Administrador Sábado, 13 de Marzo de 2010 00:00

muy cordial, y cuando uno conversa el tema, todos piensan igual. Ninguno quiere perjudicar a los demás. Todavía no estamos ante una situación álgida, de la inundación, cuando eso sucede todos abren brechas para que pase el agua, en Roque Pérez no tenemos manera para hacerla seguir".

Sobre el comportamiento del río Salado, dijo que "en este momento está en bajante el cauce en esta zona. El pronóstico es muy preocupante, indicando que en los próximos días podemos tener lluvias muy importantes, pero realmente nos pone en alerta". Agregó que Roque Pérez, "no solo esta afectada por la cuenca del Salado, sino que surcan el partido el arroyo Saladillo, al que todavía no le han abierto las compuertas, Canal 16 y arroyo Las Flores. Toda esta preocupación tengo que expresarla en éstos ámbitos".

Respecto a la estación de bombeo que extrae agua de la planta urbana de Roque Pérez, hacia el Salado, dijo que "hoy parece una exageración ponerlas en marcha, además tenemos dos bombas mas que funcionan con los tractores. De todos modos, para darle tranquilidad a la población, hoy es excesiva la precaución que hemos tomado. No queremos estar distraídos en este tema. Puede haber corte de energía, si hay tormenta y lluvias, entonces debemos estar preparados con otro sistema en caso de necesitarlo".